

ABSTRAK

Khusnul Khotimah, (1830110044), Kajian Tafsir *Al-Jalalain* Qs.Al-Baqarah Ayat 45-46 di Pondok Pesantren Ribathul Falah Troso Pecangaan Jepara (Studi Living Qur'an) Skripsi: Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus. 2022.

Penelitian ini menjelaskan tentang praktik dan dampak yang akan terjadi pada santri dalam kajian tafsir *al-Jalalain* QS.al-Baqarah[2]: 45-46 di Pondok Pesantren Ribathul Falah Troso Pecangaan. Kegiatan ini dilaksanakan setiap hari ahad pagi pukul 07.00-08.00 WIB. Dengan diikuti oleh seluruh santri. Penelitian ini berfokus pada praktik kajian tafsir *al-Jalalain* QS.al-Baqarah[2]: 45-46 dan dampak kajian tafsir *al-Jalalain* QS.al-Baqarah[2]: 45-46 bagi santri Pondok Pesantren Ribathul Falah Troso Pecangaan Jepara.

Pada penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologis yang berkaitan dengan *Living Qur'an*. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan mengenai analisis data yang peneliti gunakan adalah deskriptif kualitatif. Sementara subjek penelitian ini adalah pengasuh, ustadz-ustadzah, pengurus, santri yang ada di Pondok Pesantren Ribathul Falah Troso Pecangaan Jepara. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui praktik dan dampak apa yang akan terjadi pada santri pada kajian tafsir *al-Jalalain* QS.al-Baqarah[2]: 45-46 di Pondok Pesantren Ribathul Falah Troso Pecangaan Jepara.

Hasil temuannya bahwa praktik kajian tafsir *al-Jalalain* QS.al-Baqarah[2]: 45-46 ini dilaksanakan di Aula Pondok Pesantren Ribathul Falah yang dipimpin langsung oleh pengasuh pondok pesantren yaitu Abah Kyai Musthofa Afifi. Dampak kajian tafsir *al-Jalalain* QS.al-Baqarah[2]: 45-46 bagi santri di Pondok Pesantren Ribathul Falah Troso Pecangaan Jepara jika dilihat menurut teori sosiologi pengetahuan karl mannheim terdapat tiga kategori, yaitu makna objektif sebagai kewajiban santri dalam menuntut ilmu, makna ekspresif sebagai bentuk tindakan santri dalam karakter sabar dan shalat maka akan mendapatkan manfaat bisa menjadi pribadi yang disiplin, religius dan bertanggungjawab dalam mengemban suatu amanah, makna dokumenter sebagai suatu kebudayaan yang menyeluruh.

Kata kunci : *Kajian, Tafsir Al-Jalalain, Living Qur'an*